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Министерский отчет 
перед народными избранниками 
Депутаты местного самоуправления обсудили с министрами региона насущные вопросы 

Анастасия ЗАЕВА

В Законодательном 
Собрании Свердловской 
области состоялось 
тридцатое заседание 
Совета представительных 
органов муниципальных 
образований региона. В ходе 
заседания депутаты и главы 
муниципалитетов обсудили 
реализацию госпрограммы 
«Развитие здравоохранения 
Свердловской области 
до 2027 года» и регионального 
проекта «Формирование 
комфортной городской среды 
на территории Свердловской 
области» нацпроекта 
«Жилье и городская среда». 
Также рассмотрели вопрос 
реализации поручений 
Президента России в сфере 
образования и перспективы 
развития системы образования 
в регионе. 

Заседание совета прошло  
под руководством председате-
ля Законодательного Собрания
Людмилы Бабушкиной. Про-
грамма заседания была сформи-
рована по запросам представи-
телей и жителей муниципали-
тетов. 

«В целях эффективного 
взаимо действия региональных 
органов законодательной вла-
сти и представительных орга-
нов муниципальных образова-
ний на протяжении более 20 лет 
в Свердловской области действу-
ет Совет представительных ор-
ганов муниципальных образо-

ваний. Все эти годы он является 
эффективной площадкой для 
обмена мнениями, заинтересо-
ванного обсуждения проблем, 
выработки консолидированно-
го решения по тем или иным во-
просам социально-экономиче-
ского и общественного разви-
тия. Отмечу, что в Свердловской 
области сложились эффектив-
ные взаимоотношения между 
уровнями власти, между всеми, 
кто несет на своих плечах груз 
ответственности за развитие 
конкретных населенных пунк-
тов, муниципалитетов и регио-
на в целом. Это позволяет нам 
конструктивно обсуждать и ре-
шать самые сложные вопросы. 
Уверена, наша совместная рабо-
та и впредь будет способствовать 
эффективному социально-эко-
номическому развитию Средне-
го Урала», – подчеркнула Люд-
мила Бабушкина.

Вопросы реализации госу-
дарственной программы «Раз-
витие здравоохранения Сверд-
ловской области до 2027 года» с 
представителями местного са-
моуправления обсудил заме-
ститель министра здравоохра-
нения региона Андрей Шастин. 
Он подчеркнул, что из обще-
го финансирования програм-
мы около 47 миллиардов рублей 
(43,5 процента) направляется на 
совершенствование оказания 
специализированной и высоко-
технологичной медицинской 
помощи. 

«Второй по объемам финан-
сирования является подпро-
грамма, нацеленная на профи-

лактику заболеваний и форми-
рование здорового образа жиз-
ни у свердловчан, развитие пер-
вичной медико-санитарной по-
мощи жителям муниципали-
тетов, совершенствование ско-
рой медицинской помощи. Она 
охватывает каждого жителя ре-
гиона. На это направление рас-
ходуется почти 31 процент 
средств, или 34 миллиарда ру-
блей. Более 15 процентов бюд-
жета госпрограммы направля-
ется на охрану здоровья матери 
и ребенка», – рассказал Андрей 
Шастин. 

Заместитель министра по-
благодарил депутатов органов 
местного самоуправления за ак-
тивное участие в обеспечении 
явки граждан на профилакти-
ческие осмотры и диспансери-
зацию. Всего за январь-июль 
2023 года профилактические 
мероприятия прошли 820 ты-
сяч свердловчан. Также Андрей 
Шастин отметил, что в государ-
ственные больницы региона ак-
тивно привлекаются медицин-
ские кадры, в соответствии с за-
дачей, поставленной Евгением
Куйвашевым. На 1 июля 2023 го-
да в 44 муниципалитетах разра-
ботаны планы мероприятий по 
привлечению медицинских ра-
ботников. 

По вопросу реализации ре-
гионального проекта «Фор-
мирование комфортной го-
родской среды на территории 
Свердловской области» отчи-
тался министр энергетики и 
ЖКХ Свердловской области 
Николай Смирнов. 

За время реализации проек-
та с 2017 по 2022 год в регионе 
были обустроены 1 402 объек-
та. С учетом федеральной про-
граммы – 650 объектов. Общая 
сумма финансирования превы-
сила 9 миллиардов рублей. За 
счет средств местного бюдже-
та и внебюджетных источников 
дополнительно благоустроили 
752 объекта. В текущем году бу-
дут обустроены еще 59 объектов. 
Министр подчеркнул важность 
участия жителей муниципали-
тетов в рейтинговом голосова-
нии за объекты благоустройства.

«В соответствии с федераль-
ным постановлением и посы-
лом президента благоустраива-
ются территории, которые вы-
брали жители на рейтинговом 
голосовании. В прошедшем го-
ду в регионе проголосовали бо-
лее 816 тысяч человек. Это пер-
вое место по России», – отметил 
Николай Смирнов.

 Ход исполнения поручений 
Владимира Путина в сфере об-
разования в Свердловской обла-
сти с представителями органов 
местного самоуправления обсу-
дила первый заместитель ми-
нистра образования и молодеж-
ной политики региона Нина Жу-
равлёва. В регионе ведется рабо-
та по исполнению 19 поручений 
президента, связанных со стро-
ительством и капремонтом, по-
ощрением педагогов, доступно-
стью дошкольного образования, 
обеспечением детей питанием 
и транспортом. 

В 2023 году в Свердловской 
области откроются семь новых 

школ, в которых будут созданы 
6 185 дополнительных мест. Об-
разовательные учреждения по-
явятся в Екатеринбурге, Серове, 
Верхней Пышме, Красноуфим-
ском и Белоярском районах. 

По поручению президента в 
частных детских садах создают-
ся дополнительные места для де-
тей в возрасте от 1,5 до 3 лет. Осу-
ществляется обеспечение обра-
зовательных учреждений транс-
портом – 23 новых автобуса по-
лучат школы региона в 2023 го-
ду. Все ученики начальной шко-
лы обеспечены бесплатным горя-
чим питанием, ведется работа по 
техническому оснащению пище-
блоков. Новым оборудованием 
обеспечат 433 образовательные 
организации в 58 муниципалите-
тах. Большое внимание уделяет-
ся укомплектованию школ и дет-
ских садов муниципалитетов ква-
лифицированными кадрами. 

«В целях укомплектования 
кадрами модернизированы ос-
новные программы бакалаври-
ата с включением двух профи-
лей подготовки. Учителя, у кото-
рых маленькая нагрузка, сегодня 
могут совмещать предметы. Си-
стема образования насчитывает 
более 70 тысяч человек, 36 тысяч 
из них работают сегодня в шко-
лах»,  – подчеркнула Нина Жу-
равлёва. 

На заседании совета обсуди-
ли также вопросы работы почто-
вых отделений на территории 
муниципалитетов и озвучили 
актуальные вопросы представи-
телям министерств. 

На заседании совета обсудили наиболее актуальные проблемы, с которыми сталкиваются муниципалитеты
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